

夏キャンプ

ぼらホーム

コロナが明け、四年ぶりのキャンプを八月二十五日から二泊二日で実施しました。行先はさつま町の神の湯キャンプ場です。行く前は初めて参加する子どもも職員もいて、とても楽しみにしていました。バーベキューやカヌーを美味しく食べ、また花火や川遊びなど無我夢中で遊びました。皆が笑顔になった夏の思い出の一ページになりました。

椿ホーム

八月一八日から二十日までの二泊三日で、霧島市の鹿児島県民の森オートキャンプ場へ行きました。一日目はキャンプ場でバーベキューをして、二日目は水辺の森で川遊びをして楽しみました。日頃できない遊びを体験し、子どもたち全員とても満足した様子で三日間を過ごしました。

あすなろホーム

八月十七日から二泊二日で、曾於市の大川原峡キャンプ場に行ってきました。四年ぶりの実施に、子ども達は大喜びでした。最初の川遊びではみんな全身びしょ濡れになって大はしゃぎ。夕食作りでは、ホーム内では大人しいK君が火起こしから調理まで中心になり、美味しいカレーが出来ました。この夏の思い出となりました。

すみれホーム

八月八日から薩摩川内市のとうとう五色親水公園キャンプ場へ行く予定でしたが、台風六号の接近で延期になりました。また、九月にも計画をしていたのですが、再び台風が接近し、泣く泣く中止になってしまいました。残念でしたが、DVDを借りてきて、ホームシアターで映画を見て、楽しみました。



ぼらホーム みんなで協力 おいしくできました

椿ホーム 上手にできました

あすなろホーム 川遊び カレー作り

すみれホーム

給食部だよ

クリスマスの日

子ども達が楽しみにしてくれている「ごちそうの日」。元々は月に一回の誕生会の時、調理職員が丹精込めて料理を作り、お祝いをしていました。しかし、今は子どもが生まれた日に誕生を祝うようにしているのです。以前の誕生会は「ごちそうの日」に衣替えをして、実施しています。

また、いつもごちそうの日はケーキを購入しているのですが、十一月は新宮領様からおいしいリンゴが届いたので、調理職員で試行錯誤しながら、初めてアップルパイを作ってみました。食堂はパイのあま〜い香りが充満し、子ども達には「お店のよりおいしい。」と大好評でした。



ごちそうの日の料理



おいしかったアップルパイ

笑顔いっぱい 子どもクリスマス会

十一月九日に子どもクリスマス会が行われ、地域の子も達三十一名と小中学校の先生方十一名が参加し、実施しました。各ホームの出し物ダンスやクイズの他に、スペシャルゲストでバルーンアートのトムさんから可愛いバルーンを買って大喜び。最後にはなんとサンタが2名も登場。子ども達はプレゼントを貰いとても満足な様子でした。楽しくて、みんなが笑顔になった子どもクリスマス会でした。



サンタが二人も！



バルーンアート 十夢さん



女子はアンパンマン体操



なぞなぞ??

日本中国料理協会様 料理奇贈

日本中国料理協会様から十一月八日、中国料理を奇贈して頂きました。エビチリ、海鮮チャーハン、蒸し鶏、あんかけ焼きそば等々、普段はなかなか食べる事が少ない十六品目もの豪華な料理が、ところ狭しとたくさん並びました。小学生の工君は大きな中華クラゲに興味津々で、「コリコリして美味しい。」と喜ぶなど、子ども達はおいしい料理に舌鼓を打ち、幸せな気分になり、大満足でした。



(後藤)

桜島をきれいにする活動

さくらしましオクラフの活動として、昨年度から自然が美しい桜島からゴミを拾いきれいにしようという目的を掲げ、CS活動(CLEAN FOR SAKURAJIMA)と題して、毎月清掃活動を行いながら、桜島一周を行っています。みんなゴミ袋を持ちながら桜島を歩くと、毎月たくさんゴミが出て、残念な気持ちになります。でも地域の方々から、「ありがとうね」と言ってもらえることが多く、うれしくなります。会員と協力して、桜島からゴミがなくなるよう努力していきたいと思えます。また毎年十二月は恒例のライオンズクラブとの合同献血呼びかけ活動も行いました。学園ではしオクラフの会員が少なくなり、ちょっと大変ですが、これからも頑張っ続けていきたいと思えます。



桜島をきれいにします



献血 呼びかけ活動



編集後記

新型コロナウイルスが「ら類」に引き下げられました。学園の行事も少しずつで実施しています。最近ではインフルエンザも猛威を振るっています。感染対策に十分配慮していきたいと思えます。今年はお世話になりました。来年も子ども達と笑顔で過ごしたいと思えます。よろしくお願いたします。

(東)